

PREGON DE RAMIREZ

DIRECCIÓN
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Año 16 — Nº 849 — 13 DE NOVIEMBRE DE 1981 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 109.009

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

Dirección y Administración:
3164 RAMIREZ TELÉFONO Nº 55
— PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 1.500.—
EDICIÓN DE 8 PAGINAS

Nota Petitoria del Centro de Comercio al Gobernador

El Centro de Comercio, Industria, Agropecuario y Servicios, se ha dirigido al Gobernador de la provincia, por nota que firman los Sres. Santiago Zappalá y Sergio I. Zappalá, presidente y secretario de la entidad respectivamente, mediante la cual solicitan la intervención oficial ante problemas que afectan y preocupan a diversos sectores de la comunidad.

La nota petitoria está dirigida en los términos siguientes:

De nuestra más alta consideración:

Nos permitimos dirigirlas a su Excelencia a fin de exponer una inquietud que nos tiene sumamente preocupados.

En efecto; sabido es el momento penoso que atraviesa el país entero, con el agravante de que las lluvias están ausentes en forma general en toda la región de influencia de nuestra ciudad.

Si a ello le agregamos la presión tributaria, las indexaciones, los intereses sumamente elevados, el cierre de fuentes de trabajo y algunas cosas más, tendremos a la vista un panorama más que sombrío. No queremos ser agoreros, pero nos parece que las cosas hay que decir las tal cual son.

Ahora bien, como tenemos noticias de que algunos Centros colegas han elevado notas - petitorias a su Excelencia, deseamos adherir a las mismas y compartir el criterio que los que nos han precedido en el uso de esta vía, han expuesto.

Por ello, solicitamos formalmente de su Excelencia el Señor Gobernador, que para tener a bien contemplar la posibilidad de acceder a nuestro petitorio, en el sentido que: se nos considere con los intereses bancarios, con la presión tributaria, con la superposición impositiva y se nos libere de la indexación; en una palabra, que se nos permita un poco más de agilidad operativa para, de ese modo, poder entrar en una etapa digamos, de oxigenación de nuestras manglechas finanzas e intentar el retorno a la de la tranquilidad.

Sabedores que encontraremos pronto eco en la sensibilidad de la primera autoridad provincial, nos es particularmente grato saludar a su Excelencia y hacerle llegar las seguridades de nuestra más alta consideración y estima.

Viola Mantiene en Pleno Cargo de Presidente de la Nación

BUENOS AIRES.— El presidente de la nación, teniente general Roberto E. Viola se trasladó de regreso a la residencia de Olivos, luego de una internación de poco menos de 24 horas en el Hospital Militar Central, donde se le practicó un control médico a causa de una hipertensión arterial.

En la residencia presidencial guardará reposo por prescripción médica hasta el próximo lunes, aunque mantendrá en plenitud las atribuciones de su cargo.

El ministro del Interior Horacio Lledo, convocó a los restantes integrantes del gabinete a una breve reunión durante la cual dijo "se adoptaron medidas sobre los documentos pendientes de firma, hasta hoy 13, para evitar llevar tareas al presidente, que reposa ahora en Olivos".

Fuentes responsables dijeron que los médicos del Hospital Militar, prescribieron a Viola descanso físico, y en lo posible, dejar de fumar. Los facultativos describieron como "una crisis de hipertensión, el malestar que condujo a la internación", recalcando que "en ningún momento su estado inspiró temor".

La Cuestión Beagle y la Imagen Papal

BUENOS AIRES.— El canciller Oscar Camillón declaró que de aquí a unos días se procederá a dar un paso adicional al curso de la mediación papal. Pero no suministró detalles sobre la naturaleza de ese paso. Reveló también el canciller que el embajador norteamericano Harry Schlaudeman, le hizo saber el pasado lunes que tiene interés en el gobierno estadounidense si-

que el proceso de mediación y la importancia que su gobierno asigna al mantenimiento de la paz en el hemisferio.

Esa inquietud del gobierno de los Estados Unidos, fue transmitida por el embajador norteamericano en Santiago, general Lantau, al canciller chileno Rojas Galdames.

Costo de Vida de Octubre y Un Año

BUENOS AIRES.— El costo de vida aumentó en los últimos doce meses un 115,5 por ciento, según informó oficialmente el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos. Los precios minoristas en el pasado mes de octubre aumentaron el 5,8 por ciento.

Por su parte, los precios mayoristas en el citado mes se incrementaron un 6,1 por ciento.

Adjudicación de la Cantina del Club "Roma"

La C. D. del Club A. y Deportivo "Roma" comunica que la cantina de la entidad, licitada oportunamente ha sido adjudicada al Sr. Raúl Mohor, quien se ha comprometido a su atención poniendo su mayor esmero y dedicación en favor de la masa social y simpatizantes.

TEMOR

Coincidentemente despachos de Roma señalan que las potencias occidentales se están interesando directamente en la marcha de la mediación papal ante la posibilidad de que un eventual fracaso de ella pudiera deteriorar la imagen del papa.

No consumir un rebozador

En varios puntos de la nuestra y otras provincias se recomendó a la población abstenerse de usar el rebobador "Doradito" porque el mismo contiene vidrio molido.

En Paraná la nueva se denunció ahora y por cierto con motivo bastante. El producto en cuestión es fabricado por la Industrial Alimenticia Sociedad Anónima de Córdoba, y está envasado en bolsas de polietileno de 150 gramos.

Extendemos dicha recomendación pues el uso del rebobador "Doradito" es peligroso para la salud de las personas, según se subrayó en los comunicados municipales emitidos en diversos lugares de nuestro país.

Bittel no renuncia a vicepresidencia del Justicialismo

BUENOS AIRES.— En declaraciones a un programa periodístico esta semana, el vicepresidente primero del justicialismo escribano Deolindo Bittel manifestó que "estas no son horas de renunciamentos", al referirse a su posible alejamiento del cargo que ocupa en la agrupación política.

Agregó que ha recibido la solidaridad de mucha gente, de muchos amigos, viejos amigos y compañeros que creo que me están convalidando de que no puedo irme, que tengo que quedarme".

Posteriormente se le preguntó si su renuncia dependería de la presidente del partido, María Estela Martínez de Perón, a lo que contestó: "Sinceramente no lo creo. Yo creo que la señora va a mantener el silencio y estoy de acuerdo porque es una actitud que ella ha tomado y me parece correcta".

Añadió que "no es verdad" que su renuncia "dependa si ella me avala o no me avala". Tengo confianza en que lo que hago lo hago bien y una de las cosas sobre las que yo medité —finalizó Bittel— es que ella fue la que me eligió para este cargo".

1982: Aranceles Universitarios

BUENOS AIRES.— Los aranceles universitarios para el año próximo oscilarán entre 70.000 y 90.000 pesos, según reveló una alta fuente del ministerio de Cultura y Educación. Para el pago de ese arancel —según el informe— se darán facilidades, como las que otorgaron este año la mayoría de las casas de estudios estatales.

A los Afiliados de Caja Autónomos

COMUNICADO DE LA D. RECAUDACION PREVISIONAL

La agencia de Concepción del Uruguay de la Dirección Nacional de Recaudación Previsional, nos solicita la publicación del siguiente comunicado que reviste especial interés para los afiliados a la Caja Nacional de Previsión para Trabajadores Autónomos. Dice así:

Se informa que por Resolución No 164 del Ministerio de Acción Social de fecha 29/09/81, los aportes de los afiliados a la Caja de Trabajadores Autónomos, los deberán ingresar dentro de los diez (10) días inmediatamente siguientes a cada mes vencido. Si el día del vencimiento fuera feriado o no laborable, el plazo para el pago vencerá el primer día hábil inmediatamente siguiente.

Lo dispuesto regirá respecto de los aportes que se devenguen a partir del 1º de octubre de 1981.

Prorroga Moratoria Fiscal la Provincia

La provincia ha dispuesto ampliar hasta el día 27 del corriente mes, el plazo para acogerse a los beneficios del régimen de regularización fiscal, creado por la ley 6.798.

La medida se funda en la reciente creación del bono nacional de consolidación económico - financiero el cual exige como

requisito para la obtención de sus beneficios por parte de las empresas, tener regularizada su situación tributaria.

De esta manera el gobierno provincial tiende a facilitar a sus sectores productivos el acceso a la refinanciación que establece el mencionado bono.

Lluvias Favorecieron las Sementeras

Las últimas lluvias cayeron en esta ciudad y zonas adyacentes no alcanzaron gran intensidad, no obstante resultaron de gran beneficio general, favorecido especialmente los sembrados de las cosechas al borde de su pérdida total.

Las características de las precipitaciones, permitieron que los terrenos aprovechados al máximo los efectos del meteor.

Las marcas de lluvias registradas en el pluviómetro de la estación local del FFCC, dieron las siguientes cifras, noviembre 3. 20mm; día 4 11mm;

El 31 de octubre había llovido 35mm. Total de las marcas de agua caída 81 mm.

Es de desear que en breve se produzcan más precipitaciones, que redunden en beneficio del agro, que sin dudas, pronto necesitará de mayor humedad para que culmine la cosecha fina con resultado positivo y continúe con normal desarrollo la gruesa que le sigue. Bien merece el sacrificio hombre de campo para paliar en algo la crítica situación que tan injustamente padece desde hace largo tiempo.

Informe al Episcopado: Especulación y Usura

BUENOS AIRES.— por un esquema que parece favorecer la especulación en desmedro de la producción, según explicó un vocero de la asamblea.

Agregó el vocero que los análisis pueden derivar en la publicación de un documento conteniendo un juicio moral sobre el uso del dinero y sobre la usura como fenómeno vigente en la Argentina.

La asamblea plenaria del Episcopado argentino, escuchó los informes de cuatro economistas católicos al abordar los problemas socio-económicos actuales, con especial referencia a la cuestión financiera y a la usura.

Partiendo de un enfoque esencialmente moral, los obispos examinaron las distorsiones sociales provocadas

La Cooperativa crece al Ritmo de la Ciudad

Decíamos que la Cooperativa acompañaba en los comienzos de la década del 70 a su localidad que en 1971, el 24 de mayo, fue elevada al rango de ciudad, y recién en el mes de junio (día 4) se dio a conocer al pueblo tal resolución; entonces ni la oportunidad, ni en ninguna otra se celebró un acontecimiento de tanta relevancia, como lo fue el de la declaración de Gral. Ramírez ciudad.

Entonces sosteníamos que Gral. Ramírez no reúne los atributos reales para ser declarada ciudad, salvo el número, acaoso de habitantes, pero de todas maneras poco tiempo después lo justificaba plenamente con el proyecto y ejecución de importantes obras edilicias como el pavimento, obras en el Centro Polideportivo, alumbrado con sistema moderno de iluminación, remodelación de las mismas líneas eléctricas, viviendas populares, refacciones escolares, etc., en el orden público, y en el privado con gran número de edificios habitacionales de categoría, la construcción del Sanatorio Evangélico cuya piedra basal se colocó en una ceremonia de trascendencia el 31-10-71, para dar prontamente principio a la obra y otras instalaciones de orden comercial.

También, y permitámonos la desviación acortada, pero la ubicación del tema de la cooperativa en el panorama general de la ciudad es oportuno e ilustrativo. En el momento se notaba una elevación cultural, en gran parte impulsada por una Comisión Ad-hoc, auspiciada por la municipalidad.

Acotemos que en la década del 60, se habían realizado obras y hechos de gran trascendencia en el orden educativo y cultural, como la creación del Instituto Comercial que comenzó a funcionar en el año lectivo de 1961, la fundación de la escuela "Aborada" en 1968, ambas obras netamente de la comunidad, la aparición de "Pregón" en 1964, que también gerarquiza a la ciudad, y que define, junto con otras expresiones del género cultural, toda una época que se extendió por parte de la década siguiente con esas manifestaciones, la

mayoría de las cuales, luego lamentablemente, por inoperancia, quedaron relegadas a cosas que pasaron a ser nostálgicos recuerdos, como el coro "Pro Arte", orgullo de Gral. Ramírez con trascendencia en la provincia y aún afuera de ella, los periódicos encuentros corales, las transmisiones radiales desde LT 14, y aquella que fuera magnífica Fiesta Provincial de la Juventud, que destacara a Gral. Ramírez, dándole con otros acontecimientos de contenido educativo, cultural y artístico un lugar de privilegio en el concierto de las localidades entrerrianas. Y no olvidemos la actividad deportiva promisoría de entonces hoy tan decadente en nuestro medio, pese al espléndido escenario con que se cuenta y al esfuerzo, justo es reconocerlo, que hace la Comisión Municipal de deportes.

Continuando con el relato específico de la trayectoria cooperativa y retomando cronológicamente el orden de hechos, digamos que en 1970, la "Unión Regional", se anota en el progreso de la zona y de sí misma con una nueva conquista, con la puesta en marcha de una moderna planta de silos, poniéndose a tono con la avanzada técnica de recolección de granos, las cosechas anticipadas, y el ritmo de la comercialización acelerada.

Atento al mayor volumen de recepción de granos y las exigencias del productor, la Cooperativa, no transcurridos dos años de la instalación de la planta de silos, procede a la ampliación de la misma. Es indudable que no se pierde un día en el avance que requiere la necesidad de los productores.

Y en ese mismo año otra innovación importante en el quehacer cooperativo, implantación en sus almacenes, del autoservicio, sistema adoptado para agilizar la distribución de mercadería entre sus asociados, brindándole las comodidades que merecen.

Poco después año 1973 se le ha de anexar a la línea de autoservicio la habilitación de la carnicería y fábrica de chacinados

y otros departamentos menores.

Pero no paran ahí las conquistas logradas en ese año de 1973, ya vendrá un hecho de singular importancia que representa el rescate para la comunidad de Gral. Ramírez de un complejo industrial que amenaza de caer de manos de la comunidad, el Molino Harinero S.A., de Gral. Ramírez, vivía y esto venía arrastrándose desde algunos años atrás, una crisis agobiante e irremediable que entrística a la zona, principalmente a los antiguos asociados, muchos fundadores que velan de trambarse la en otras floreciente sociedad con mucho de cooperativa, producto del esfuerzo de tantas voluntades que en sus momentos la engrandecieron y que tenían que resignarse a esa pérdida irreparable.

Queremos ser totalmente objetivos y no responsabilizar a nadie de esos caos económico en que quedó sumida la entidad molinera en los últimos tiempos de su existencia como tal; el juicio histórico dirá de ello, si ya no ha fallado la conciencia pública en cualquier sentido, pero justo, porque nadie debe soportar culpas impropias ni al cielo se le puede cubrir con un harnero.

Lo cierto es que a pesar del episodio de frustración que narramos, el lamentable hecho tuvo un desenlace que puede considerarse como opción, feliz, ya que esa obra de pueblo no escapó de la mano de la comunidad un tanto por razones de destino, porque las intenciones primitivas eran otras.

Aquí —bien podemos decir— culminó el engrandecimiento físico de la Cooperativa. La que un día de hacia poco menos de cuarenta años, partía por una ruta de ideal con el sólo haber de 44 v. Juntadas, encabezadas por Belisario Núñez, presidente, Don Santiago Steimbacher gerente. Este es nuestro homenaje a todo el conglomerado de hombres que iniciaron esa increíble marcha hacia un futuro promisor y a quienes les siguieron hasta el presente con buena voluntad, esperanzas y manos limpias, aciertos y errores, todo entra en el accionar de fe, siempre que inexorablemente se den las tres condiciones señaladas: Que bien se entienda sin la menor duda, como fuerza de sentencia.

Luego viene lo que ya será nitido presente, por que estamos hablando en forma muy especial en calidad de tiempo.

Pero de ninguna manera dejaremos de brindar su párrafo aparte final de él.

El Horario de Atención al Público en el Correo Local

Es indudable que la oficina de Correos se está manejando con un horario totalmente inadecuado para tan importante servicio, como así también sin contemplar las necesidades de la población, ni mucho menos de acuerdo con las modalidades de los turnos de mayor actividad local, creando con ello un importante déficit de buena atención al público, a quien debe servir con un máximo de eficiencia, lo que redundaría en un mayor beneficio para todos los que de una manera u otra directa o indirectamente, están para su quehacer de variadas índoles, pendiente del servicio postal.

Gral. Ramírez tiene una actividad constante y casi pareja durante todas las horas laborales —diciamos— del día, normalmente, y de ahí que es menester que su oficina de Correos acompañe a esa rutina que no puede alterar se sino excepcionalmente, pero de ninguna manera retaceando horarios que perjudican las tareas diarias de la generalidad.

fuera equiparado el establecido para el comercio en general, y quizás con algún exceso en el cierre, el de la tarde. Es de esperar que así dispongan las autoridades de Encomendadas, en consideración a nuestra comunidad que desea un servicio postal cumplido, en su atención pública, con horario adecuado a las necesidades de la zona.

Sería harto razonable que el horario del correo de atención al público,

Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes de octubre 1981
 Nº 39, Francisco A. Dalotto, 1 T.V. de 20"
 Nº 18, Hermlinda Brunner, 1 T.V. de 20"

Concesionario Zenith: Oscar Lino Lamanna
 Moreno 367 — Gral. Ramírez — Tel. 32.

Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejidos a máquinas o a mano. Lanas y fibras.
 Heladeras, T. V., etc.
 Recibimos su vieja heladera para adquirir nueva.
 BELGRANO 585 Gral. Ramírez.

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT
 LA CASA DEL NEUMÁTICO
 QUE UD. NECESITABA
 Medidas y Marcas. Y Precios!!!
 Recapado — Recauchutaje.
 Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.
 Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramírez.
 SUURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 785

Corralón de Maderas

ALBERTO WEIMER
 Próximamente machimbre de primera y segunda, pino Paraná y pino Elliott.
 Revestimientos - Juntas y Cornisas.
 Varillas de Anyico, Lapacho y Cedro, todas las medidas.
 Independencia 349 - Tel. 85 - Gral. Ramírez

JOYERIA "Walter" RELOJERIA

ARTICULOS DE REGALOS Y GRABADOS
 DE BENITO FRITZLER
 CRISTALES Y ADORNOS PARA EL HOGAR.
 ANTEOJOS PARA SOL. MODELOS MODERNOS
 Y LO QUE NECESITE PARA SUS COMPROMISOS SOCIALES.
 RCA. DE ENTRE RIOS 184 — TEL. 278 GRAL. RAMIREZ.

Siembre..! Semillas de Maiz - Sorgo - Girasol

DISPONEMOS DE VARIEDADES FISCALIZADAS:

Cargill - Continental - Norkin - Morgau

Marcelo E. Hoffmann

| | | |
|----------------------------|--------------|--------------|
| PRECIO POR BOLSA 40 K. AL: | 30-11-81 | 31-12-81 |
| MAIZ "CONTINENTAL" | \$ 205.000 — | \$ 229.000 — |
| SORGO "CONTINENTAL" | \$ 341.000 — | \$ 376.000 — |

ACOPIO DE CEREALES — SEMILLAS — FABRICA ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES — CONTRATISTA RURAL

10 de Julio 120 — Tel. 142 (Adm.) — 302 (Fáb.) — Gral. RAMIREZ (E. R.).

COOPERATIVA AGRICOLA LA UNION REGIONAL LIMITADA

CONVOCATORIA

Asamblea General Ordinaria

Ejercicio Económico 1980/81

Dando cumplimiento al Artículo 35º de nuestros Estatutos Sociales y a las leyes vigentes, nacionales y provinciales, convocamos a nuestros señores asociados a Asamblea General Ordinaria, correspondiente al 4º Ejercicio Económico cerrado el 31 de julio ppdo., para el día 13 de noviembre de 1981, en el Salón de Actos del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", a las 14 horas, y en caso de lluvia para el lunes 16 de noviembre a la misma hora y lugar, sin nueva convocatoria, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1º) Homenaje a los asociados y familiares fallecidos.

2º) Elección de tres asociados para que de acuerdo a lo establecido en el Artículo 44º inc. b) de los Estatutos Sociales, reciban los votos y verifiquen el escrutinio, y junto al Presidente y Secretario aprueben y firmen el acta.

3º) Aprobación de la actualización contable, Ley 20337 y destino del saldo.

4º) Consideración de la Memoria Anual, Balance General, Cuadro Demostrativo de Pérdidas y Excedentes. Informe del Síndico del Auditor.

5º) Consideración del proyecto de reforma de los Estatutos Sociales de

acuerdo a la autorización de la Asamblea General Ordinaria del año 1979/80.

6º) Renovación parcial del Consejo de Administración: a) Elección de cinco miembros titulares por dos años, por terminación de mandato de los señores Alfredo Edmundo Bierig, Juan Elio Dallinger, Martín Alfredo Battanz, Carlos Alberto Márquez y Teodoro Edmundo Eichmann; b) Elección de cuatro miembros suplentes, por un año, por terminación de mandato de los señores Julio García, Heriberto Spengler y Santiago Schulthels, y uno por el señor Aurelio Schenbals por pasar a ser miembro titular, en razón de la renuncia presentada por el titular Marcelo Fernando Dallinger; c) Elección de un Síndico Titular, por un año, por terminación de mandato del señor José Luis Brumatti; d) Elección de un Síndico Suplente, por un año, por terminación de mandato del Sr. Ricardo Schimpf.

NOTA: Art. 34º) Las Asambleas sociales se celebrarán en el día y hora fijadas siempre que se encuentren presentes la mitad más uno del total de socios. Transcurrida una hora después de la fijada para la reunión sin conseguir este quórum se celebrará la Asamblea y sus decisiones serán válidas cualquiera sea el número de socios presentes. Esta disposición también rige para reformas de Estatutos.

General Ramírez, E. Ríos

Borges Estuvo en Villaguay...



Jorge Luis Borges con su acompañante Roberto Alfano, sobre el estrado en el club Social Recreo de Villaguay, en un instante de su disertación del sábado.

COOPERATIVA GANADERA "GENERAL RAMIREZ" LTDA.

CONVOCATORIA

Señores Asociados: Conforme a las disposiciones del Art. 3º de los Estatutos Sociales, convocamos a Asamblea General Ordinaria, a realizarse el día 10 de noviembre de 1981, a las 15 horas, en su Sede Social u otro lugar de la Localidad, para tratar el siguiente:

Orden del Día

1) Homenaje a los socios fallecidos durante el ejercicio.

2) Elección de dos socios para que, conjuntamente con el Presidente y Secretario, firmen y aprueben al Acta de la Asamblea.

3) Lectura de la Memoria Anual, Balance General y Estados Demostrativo de Pérdidas y Excedentes e Informes del Síndico.

4) Distribución de Excedentes.

5) Fijar normas para retribución a Directores y Síndico, de acuerdo a los Artículos Nº 67 y 78 Ley 20337.

6) Elección de cinco Directores Titulares en reemplazo de los señores Guillermo Bender, Oreste Valentín Cardinali, Gaspar Folmer, Federico Brickmann y David Eckhardt; cuatro Directores Suplentes en reemplazo de los señores Ignacio Prédiger, Juan Carlos Fossatti, Emilio Dallinger W. y José Ferrer y un Síndico Titular y un Síndico Suplente en reemplazo de los señores Gonzalo Alvarez Maldonado y Florencio S. Benítez respectivamente, todos ellos por terminación de sus mandatos.

El Consejo Directivo.

Gral. Ramírez, septiembre 22 de 1981.

Art. 39.- Las Asambleas se celebrarán el día y hora y lugar indicado, siempre que se encuentren presentes la mitad más uno del número total de asociados. Transcurrida una hora después de la fijada para la reunión sin conseguir quórum, se celebrará la Asamblea y sus resoluciones serán válidas cualquiera sea el número de socios presentes.

Concurso de Chamarritas

ORGANIZA LA C. DE

TURISMO DE

SANTA ELENA

La Comisión Municipal de Folklore de Santa Elena, realiza anualmente el Certamen de la Chamarrita Inédita, con el propósito de contribuir al enriquecimiento del cancionero nativo de la provincia e incentivar a los autores y compositores para que puedan exponer todos los años el resultado de sus investigaciones.

Las obras se recibirán hasta el 31 de enero de 1982, en la sede de la Comisión Municipal de Turismo de Santa Elena, procediéndose dentro de los cinco días posteriores al cierre, a la selección de admisión de 10 chamarritas que pasarán a concursar por la ronda final que se realizará el 13 de febrero de 1982, en el escenario "Aguilcho Franco" de la VIII Fiesta Provincial de la Chamarrita.

Los premios establecidos son los siguientes: primer premio \$ 800.000 y plaqueta recordatoria; segundo premio \$ 500.000 y plaqueta recordatoria; tercer premio \$ 300.000 y plaqueta recordatoria y mención especial.

Mayores informes se pueden solicitar en la sede de la comisión municipal, Avda. Gral. Urquiza 528, T.E. 81799, código postal 3.182.

Salario para Peón de Campo: Trimestre Final de Año 1981

El Ministerio de Trabajo, establecido en 949.000 pesos, 987.400 pesos y 1.047.300 pesos los salarios mínimos correspondientes a octubre, noviembre y diciembre, respectivamente, para los peones en todo el país con excepción de la zona patagónica de Chubut al sur.

Esos valores surgen de la

resolución número 865 del Ministerio de Trabajo, que fue dictada para establecer las pautas salariales para el último trimestre del año para los trabajadores comprendidos en el Régimen Nacional del Trabajo Agrario.

Los nuevos salarios para octubre, noviembre y diciembre, en ese orden, para algunas de las distintas especialidades laborales del mencionado régimen en todo el país (con excepción de Chubut Santa Cruz y Tierra del Fuego), responden al siguiente detalle:

Ayudantes especializados: 1.130.000 pesos, 1.207.500 pesos, y 1.267.900 pesos, peones que trabajan en el cultivo del arroz: 1.179.200 pesos, 1.238.200 pesos y 1.300.100 pesos; ovejeros: 1.236.000 pesos, 1.297.800 pesos y 1.362.700 pesos; puesteros: 1.468.400 pesos, 1.539.700 pesos, y 1.615.600 pesos; capataces: 2.290.905 pesos, 2.036.900 pesos y 2.130.000 pesos y en cargados: 2.190.400 pesos, 2.309.400 pesos y 2.420.900 pesos.

Fiesta del Lago en Federación

DEL 14 AL 24 DE ENERO PROXIMO

Se otorga al carácter de provincial, a la Fiesta del Lago que anualmente realiza la ciudad de Federación, del 14 al 24 de enero.

En los considerados de la medida, se expone que "el lago de la represa de Salto Grande presenta un escenario de incalculable atractivo turístico y que en la concreción de la fiesta concurren factores que contribuyen al desarrollo social y económico de la zona". Al mismo tiempo el organismo provincial resuelve brindar apoyo técnico y económico para la realización de la misma

Hielo!

FABRICA DE DAVID KRENZ

CALIDAD EN FRIO

HIELO EN BARRA Y TROZADO ATENCION LAS 24 HORAS.

25 DE MAYO 258 TEL. 172

GRAL. RAMIREZ

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.

ARENALES 169 Gral. Ramirez (E. Ríos).

VENDO

425 Mts. de terreno. Excelente ubicación.

Frente a fábrica Fritzer Hnos.

Tratar: Independencia 698. Gral. Ramirez.

NOTAS SOCIALES

ENLACE YAUCK - LAMANNA



Srta. Silvia Graciela Lamanna Yust, que el sábado ppto. contrajo enlace con el Sr. Carlos Rodolfo Yauck.

—A un destacado acontecimiento social dió lugar la boda del Sr. Carlos Rodolfo Yauck con la Srta. Silvia Graciela Lamanna, conocidos y apreciados jóvenes de nuestro medio. El acto civil se efectuó el día 6 del corriente mes y testificaron las actas el Sr. Ernesto Edgardo Yauck y la Srta. Justina María Fvser.

La ceremonia religiosa se realizó el día 7 en la

Iglesia Evangélica Protestante y actuaron como padrinos el Sr. Oscar Llano Lamanna y la Srta. Teresa E. de Yauck. Los novios recibieron el saludo y deseos de felicidad hechos presente por familiares y amistades en una lucida reunión realizada en el Centro de Empleados de Comercio, luego de la cual los flamantes esposos se ausentaron en viaje de luna de miel a Mendoza y Córdoba.

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Viernes 13 a las 20 horas en Barrio Norte (Agencia automotor de Antonio Derfler); Beatriz R. de García.

Sábado 14 a las 20: José y Oscar Butwilofsky pp. Leocadia.

Domingo 15 a las 8 (nuevo horario): Carolina K. de Gassmann pp. Roberto y Flia. A las 20: Acción de gracias pp. Claudia Ramirez y Roberto Arellano; Nelly Gómez (cumpleaños de Arturo Alvarez; Petizo).

En San Miguel: 10 horas.

Lunes 16 a las 20 (Barrio Este); Beatriz R. de García.

Martes 17 a las 20 (Misión Monotécnica); Beatriz R. de García.

Miércoles 18 a las 20 (Barrio Oeste: frente Pozatti); Abelardo, Julia y Agustín González Rillo pp. Flia. Dusse.

Jueves 19 a las 20 (con-

celebrada): Demetrio Taborda, funeral pp. su hijo Ramón.

PROGRAMA FESTEJOS PATRONALES

NOVENA: Viernes 13 a las 20: Misa con audiovisuales de Tierra Santa y Roma en Barrio Norte (Agencia automotor).

Sábado 14 a las 20 (previo el Mes de María) en el Templo.

Domingo 15 a las 8: Primeras Comuniones Solemnes. A las 20: en el Templo (previo Mes de María).

Lunes 16 a las 20: en el Barrio Este.

Martes 17 a las 20: en el Barrio Sur (Escuela Misión Monotécnica N° 56).

Miércoles 18 a las 20: en el Barrio Oeste (casa Sra. Viuda de Franck).

Jueves 19 a las 19.30: en la Capilla San Pedro (Aranguren) recepción de la Imagen de la Virgen Peregrina, que —como otros años— traerá el P. Angel Veronessi desde Victoria, con la bendición de Juan Pablo II. Después de una recorrida por la ciudad, recepción frente al Templo Parroquial, Celebración Penitencial y Misa concelebrada.

Viernes 20 a las 20: funeral por los bienhechores y demás seres queridos que se inscriban. 21 horas. Conferencia por el P. Miguel Kemener para Jóvenes (muchachos y chicas). Sábado 21 a las 20: Mi-

Gracias

CEPERINO

NAMUNOURA C. H.

Gracias Espíritu Santo

E. P.

RECORDACION

Demetrio Taborda (Q. E. P. D.)

El 19 del corriente mes se cumplió el décimo aniversario de la lamentada desaparición del apreciado vecino que fuera don Demetrio Taborda.

El tiempo transcurrido no ha mermado la intensidad del entrañable cariño que le profesaban en vida sus familiares y amigos que le recuerdan con el mismo afecto y le rinden homenaje a su querida memoria.

En sufragio de su alma, su hijo Ramón Oscar Taborda, hará oficial a las 20 horas un funeral en la Parroquia "Ezagrado Corazón de Jesús" e invita a familiares y amistades a rogar por su eterno descanso, favor que agradecerá por siempre.

NACIMIENTOS

—Analia Silvana lleva por nombres la niña que desde el 23 del mes anterior es motivo de felicidad en el hogar de los esposos Carlos Hugo Schneider e Inés Ramona Córdoba.

—A los nombres de Mónica Griselda responderá la niña que alegría con su presencia desde el 2 del corriente el hogar de los esposos Sixto Horacio Bruselario y Martha Mercedes Elizalde.

—María Yanina llegó el 9 del corriente para felicidad del hogar de los esposos Emilio Ridel y Luisa Catalina Hartwig.

—Luis María son los nombres asignados al pequeño que desde el 3 del actual llena de alegría el hogar de los esposos José Alberto Heffel y María de los Angeles Ríos.

NUPCIAS

—El 5 del presente mes se efectuó la unión matrimonial del Sr. Carlos Enrique Bujhamer con la Srta. Alicia María Schmunck. Fueron testigos de la ceremonia la Sra. Matilde Esther Bruggemann de Gross y el Sr. Gerardo David Gross.

—Durante el día, el Apóstolado organiza la Tradicional Feria de Platos.

DOMINGO 22 DE NOVIEMBRE: FIESTA DE CRISTO REY

8 horas. Segundas Comuniones Solemnes y renovación de las Promesas del Bautismo.

10 horas. Misa de Confirmaciones por el Sr. Obispo de Paraná. 12 horas. Almuerzo Popular (se ruega llevar cubiertos y reservar tarjetas).

Durante la tarde Baby Fútbol en el terreno de la Parroquia. 20 horas. Misa vespertina con asistencia de autoridades, abanderados, delegaciones...

Procesión de Antorchas con Cristo Rey y despedida de la Imagen de la Virgen Peregrina. "Buscad el Reino de Dios y su Justicia, lo demás vendrá por añadidura"...

Turismo Social con Tarifas Económicas

INSCRIPCIONES EN PARANA PARA IR A CHAPADMALAL O A EMBALSE RIO III

PARANA. (D. I. P.). — La Dirección de Deportes, Recreación y Turismo Social dependiente de la subsecretaría de Promoción y Asistencia de la Comunidad del ministerio de Asuntos Sociales inscribe en su sede de calle Santa Fe 250, Paraná en el horario de 8 a 12, para programas de turismo social a cumplirse en las unidades turísticas de Chapadmalal (provincia de Buenos Aires) y Embalse Río Tercero (provincia de Córdoba).

De conformidad a los objetivos fijados por el Plan Nacional de Turismo Social, estos programas están destinados a todos los trabajadores del país con menores recursos económicos y preferentemente a los núcleos familiares más numerosos, consignándose las siguientes prioridades: a) matrimonios con mayor cantidad de hijos en edad

escolar y con menores recursos; b) viajes de bodas; c) personas solas y matrimonios solos. Los programas establecidos para los meses de enero y febrero, no podrán ser usufructuados por familias que hayan recibido este beneficio en la temporada 1980/81.

PLANES Y TARIFAS

Los planes fijados, cuyos informes podrán ampliarse en la sede consignada más arriba, son los siguientes:

Chapadmalal: Tarifa diaria de alojamiento, con pensión completa, por persona, únicamente en habitación común con baño general: tarifa \$ 59.000.

Todas comodidades para cuatro personas y los periodos son de diez días.

Embalse: Tarifa: diaria de alojamiento con pensión completa por persona, únicamente con habitación común con baño general. Tarifa: \$ 51.000.

CICLISMO

ENTRERRIANO

PROMOCIONAL

La XII edición del Campeonato Entrerriano Promocional de Ciclismo, de 6 a 13 años, se realizará el domingo 15 de este mes en la ciudad de Gualaguaycú, con la fiscalización de la Asociación Ciclista Entrerriana.

ALOJAMIENTO DE ESCUELAS

Las solicitudes de comodidades para escuelas provinciales deben tramitarse

también con 30 días antelación a la fecha de ingreso —como ocurre en los otros planes— las que negados según la demanda existente, se dispone del hotel N° 5 en Embalse Río Tercero y del hotel N° 9 en Chapadmalal.

La tarifa con pensión completa por día y por persona es la siguiente:

Chapadmalal: Estudiantes primarios, hasta el 31/12/81, \$ 24.000, desde el 1/1/82 \$ 29.000. Acompañantes y profesores \$ 41.000 y \$ 39.000, respectivamente.

Embalse: hasta el 31/12/81, \$ 23.000 y desde el 1/1/82 \$ 29.000, acompañantes y profesores \$ 41.000 y \$ 51.000, respectivamente.

Todos los interesados en viajes para los meses de noviembre y diciembre podrán presentarse a retirar los solicitudes a partir del día de hoy. Para los meses de enero y febrero a partir del 19 de noviembre.

Los jubilados y pensionados tienen una bonificación del 25 o/o de las tarifas comunes.

En cuanto a las tarifas para menores, rigen estos precios: hasta 3 años inclusive, sin cargo; de 4 a 10 años inclusive 50 o/o de 11 años en adelante, tarifa básica. Bonificaciones. — Cuando se alojan en habitaciones comunes de categoría B: 10 o/o a matrimonios o conyugales solos con 2 ó 3 hijos de hasta 17 años inclusive; con 4 o más, el 25 o/o.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Mareoni (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.

Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e/14 días.

Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e/14 días.

Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).

Cardiología: (Dr. Daniel Mareoni) Lunes a jueves y sábado.

Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.

Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallid (días jueves)

Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carlos (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).

Pediatro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. —

Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

Semillas Maiz y Sorgo Híbridos, Selectas Variedades y Marcas

SR. ASOCIADO PRODUCTOR

Siembre más... el País lo Necesita

Su Cooperativa lo Apoya La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 interiores) C. C. 22

Noticias INTA-Crespo

ADIPER. Eligió Nueva Comisión Directiva

"Alborada": Meritoria Obra

REUNION RADIOPOSTAL TAMBO

El pasado 26 de octubre a la hora 20 se realizó en la Escuela Nº 57 de la Merou, la Reunión prevista donde fueron invitados todos los miembros inscritos en el Radiopostal de Crespo.

En la misma, junto a los miembros del INTA, se realizó la marcha del Curso que se emite por Radio Paraná, el día 14 de Paraná; con el propósito de resolver los problemas que se pudieran haber presentado con respecto al envío de las copias escritas, al envío de las lecciones por radio y dudas técnicas sobre los temas desarrollados.

Participaron de la citada reunión, los tamberos inscritos que indicaron como Escuela más próxima a su casa, las siguientes:

- Escuela Nº 57, de Merou.
- Escuela Nº 56, de Al San Rafael.
- Escuela Nº 150, de Crespo.
- Escuela Nº 55, de Al Eigenfeld.
- Escuela Nº 136, de Crespo.
- Escuela Nº 31, de F. Merou.

El jueves 29 de octubre se realizó una Reunión: APICULTURA EN CRESPO

unión Técnica sobre Apicultura en la sede del INTA de Crespo.

En la oportunidad, el Técnico especialista en Apicultura Julio F. Leitner de la A.E.R. Nogoyá, expuso los alcances de la futura Ley - Apícola ante los numerosos apicultores presentes.

La ocasión permitió además un fluido intercambio de información en fatigándose sobre las enfermedades y enemigos de las abejas.

CURSO DE CAPACITACION DOCENTE EN SALUD EN CRESPO

Culminó el Curso de Capacitación Docente en Salud que con todo éxito venía desarrollándose desde el lunes 26 de octubre ppdo., en el Salón Municipal de la ciudad de Crespo.

Cabe recordar que el mismo contaba con el auspicio y organización del Departamento Asistente de la Secretaría de Cultura y Educación de la Provincia y la Agencia Cooperativa de Extensión Rural del INTA de Crespo.

Han participado en el dictado del Curso profesionales pertenecientes a las áreas Educación y Salud Pública de la Provincia. Técnicos del INTA, Cruz Roja Filial Paraná y médicos de la ciudad de Crespo.

En asamblea recientemente realizada por la Asociación de Industriales de la Provincia de Entre Ríos (ADIPER), renovó su directiva la que quedó constituida — con varios de sus miembros fueron reelectos— de la siguiente manera:

Presidente honorario, José María de Molinos José María Maldonado, de Fábrica de Malocco, de Agroquímica SA vicepresidente 1º Fedor E. Barrich, de Barrich y Lievín SA; vicepresidente 2º Alberto Bouriot, de Est. Fideo ro San Carlos; vicepresidente 3º Neris Bouvet, de Arroceros de Villaguay Soc. Coop. Ltda.; secretario Raúl Rey, de Metalúrgica Sired; secretario Dr. Eduardo Casas

de Molino Arroceros Sequetito de Beghetto SA; protector Cr. Egidio L. Miotti, de Carp. Carmagnac, Vocales titulares Eduardo Costa, de Costa y Ebsaesderman; Daniel P. María de Molinos José María; Justo De Lasola de Justo De Lasola; Vocales suplentes: Martín R. Maldonado, de Fábrica de Puertas Plegables Maldonado; Héctor Lugli, de Sierras del Litoral SRL; Amaranjo Walsler, de Amaranjo Walsler SA; Revisores de cuentas titulares: Saúl Golden de Molino Arroceros Cuchilla Grande y Arturo Heinze, de Arturo Heinze. Revisores de cuentas suplentes: Roberto Vesco, de Donves SC y Aldo Zoff de Aldo Zoff.

La escuela "Alborada" público que a la par que se beneficia con su cumplimiento, tiene en funcionamiento un eficiente taller de zapatería, recibiendo para su compostura cualquier clase de calzado.

Además se ocupa de la fabricación de cepillos plásticos para la venta al público, y en el armado de flores artificiales que ofrece también a los consumidores.

El servicio y mercadería que ofrece "Alborada" merecen la preferencia del

Por otra parte, es de tener presente que de lo recaudado por los mencionados rubros, parte corresponde a los niños aplicados a la labor., ayudándose con ello al propio sustento, lo que los dignifica.

Enseñanza

SE PREPARAN ALUMNOS PRIMARIOS.
EXAMEN DE INGRESO SECUNDARIOS.
Avda. S. Entrerriano 209 Tel. 168.

)))GUIA PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagües Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramírez.

GRACIELA ALICIA POLANES
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.

BELGRANO 309 (Entre Ríos)
Gral. Ramírez

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramírez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, cejas, párpados, arrugas faciales, lunares.
Atiende: Consultorio Dr. Alcides G. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DR. MARIA ZUNILDA SCOLI

ODONTOLÓGICA

Atiende todas las Mañanas
En Avda. Avellaneda 61.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el Ser. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramírez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

QUIRURANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castrovieja"

Urquiza 631/31 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 583 N

Avda. Ramírez 80 Gral. Ramírez.

Piletas de Natación

El 1º de diciembre se procederá a la inauguración de la temporada del natatorio municipal.

Se hace saber a los interesados que el acceso a las piletas está sujeto a la presentación del carnet correspondiente que otorga la municipalidad, incluyéndose en el mismo la certificación médica habilitante, que extiende el profesional que determine el usuario.

Como único pago deberá abonarse \$ 25.000.- pesos por carnet, incluida la certificación médica y el libre acceso a las piletas, previa presentación de dicho documento.

Queda suprimido el pago adicional en concepto de uso de las piletas y demás instalaciones.

Créditos Especiales Piden Avicultores con Deudas

Los productores avícolas de deudas acumuladas por los aumentos en el costo de alimentación de 1961, desfilan a las puertas de la oficina de créditos especiales del gobierno provincial, al solicitar el apoyo de la provincia para la adquisición de insumos, ya sea para el mantenimiento de las aves o para la compra de los créditos especiales.

Se pretende que el mismo este vinculado a la regularización de las deudas.

Boca Jugará en América y Oriente

Quedo confirmada la gira que el primer equipo de Boca Juniors realizará por países de América y Oriente en el próximo mes de enero de 1962. La que estará compuesta por ocho encuentros que reportarán un ingreso equivalente al millón de dólares.

Originalmente la gira comprendía tres encuentros en Japón por los cuales percibió un adelanto de 250 mil dólares.

El primer encuentro se

Jugará en Guadalajara, México, el 6 de enero, el 10 se presentará en Hong Kong, el 13 en Yakarta, el 19 en Tokio, el 20 en Kobe, Japón, el 24 en Tokio nuevamente, el 26 en México o Los Angeles y el 30 en Guatemala.

Es probable que los encuentros que dispute en Japón sean televisados, lo mismo que el que juegue en México o Los Angeles.

A su regreso al país, el equipo boquense tomará parte, desde el 30 del citado mes en el Torneo de Verano de Mar del Plata, para el cual comprometió oportunamente su participación.

Automovilismo

EL CONOCIMIENTO DE INTERIOR, SABADO Y DOMINGO EN PARANA

El sábado y domingo próximos, 11 y 12 de noviembre se disputará en Paraná el primer Gran Premio de la Fórmula Entrecor, organizado por la Unión de Volantes Entrecorrianos, cuenta con el auspicio del Banco Municipal de Paraná y del gobierno de la provincia de Entre Ríos.

Los organizadores han acordado que se han inscripto alrededor de cuarenta pilotos de las fórmulas entrecorriana, Santafesina y de la F-2, cordobesa con lo cual se afirma la posibilidad que se constituya en un acontecimiento relevante del deporte automotor regional.

GRINOVERO DE VIAL, FUNTEA EN LA FORMULA ENTRECOR

Merced a su victoria, en el Gran Premio Pre-organización de la Fórmula Entrecor Ricardo Grinovero de Vial pasó a comandar el campeonato con 40 unidades, des-

plazando a José Luis Beneghini, que cuenta de ahora en adelante con 24 puntos.

La definición entrará el próximo domingo 13 de noviembre en Paraná, cuando se dispute la última competencia de la temporada. Los que buscarán el título serán Grinovero y Nuberto Gentili, pues es muy probable que Beneghini no intervenga en dicha carrera.

LAS 6 HORAS AAAS

Una interesante reunión automovilística tendrá lugar los días 13, 14 y 15 del corriente mes en el autódromo de Buenos Aires.

La prueba de fondo lleva por denominación "6 horas AAAS" de la que se desprende tanto la duración de la misma como sus organizadores, la Asociación Argentina de Automóviles Sport.

La competencia está reservada a las 5 clases de turismo (A, B, C, D y E) y a la clase Codasur y se correrá sobre el circuito nº 15 de 6.968,20 metros, siendo ésta la primera vez que sobre el mismo se disputa una prueba de categoría nacional.

SCARAZZINI VIRTUAL CAMPEON EN F-2 ARGENTINA

Diez y siete puntos de diferencia.

Es mucho más fácil y mejor educar a un niño premiándolo por lo bueno que castigándolo por lo malo.

Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios

"General Ramirez"

CORDOBA Nº 389.

HORARIO DE ATENCION: 8 a 12 HS.

"ASOCIESE"

Letler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS

ESTAMPAS DE COMUNION.

TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 — TEL. 55 — Gral. Ramirez

Entre Ríos.

Adjudican el Frigorífico M. de San José

PARANA, (DIP). — El Intendente de San José, departamento Colon, doctor Raúl Alberto Bard, anunció que acaba de efectuarse la adjudicación en venta del frigorífico Municipal de esa ciudad, al señor Hugo Raúl Feruente, por un importe total de 26 millones de pesos.

Indicó que una vez cumplimentados los requisitos legales respectivos, la referida planta será puesta en funcionamiento, posiblemente a mano de obra a 25 personas.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12

Tarifa Reducida
Conces. Nº 23

Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Correo
Arendino



Dr. Marcelo Angel Lescano
Veterinario

Rogelio Ricardo Dg. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

El Automovilismo argentino observará la salida de dos apoyos a Ricardo para que este próximo año en la Uno. El campeonato ya experimentado en el lote internacional.

Taller Metalúrgico "HERSA"

Reparaciones de máquinas y conjuntos cónicos, hidráulicos, repuestos, etc. Tornearía cepilladora, perforadora de coque, soldaduras. Asesoramiento técnico gratis.

Su dueño lo espera cordialmente.

Córdoba 318 (Ex panadería Waisgand), Gral. Ramirez.

VICTOR MARCELO HERGENROT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.F.C.E.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 1744, Tel. 304, Gral. Ramirez

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124, Gral. Ramirez

FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO FARMACIA.

Fonseca y S. Martín. Teléfono

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda, informa que dispone de moderna planta de silos y secador de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: 510 - 514
MOLINO HARINERO 513

REGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Fundación Río Paraná

Litoral Fluvial Argentino es Pivote del Destino Nacional

El litoral fluvial argentino constituye el pivote del destino nacional. El desarrollo, la soberanía y la seguridad de la República dependen en buena medida de esta región prioritaria. Estos son algunos de los aspectos destacados de los fundamentos que dieron origen a la Fundación de la Fundación Río Paraná, que tiene su sede en Sarmiento al piso de la Capital. La entidad es presidida por el coronel Rodolfo Koessler, en vicepresidencia, el señor Pedro León Zavalía, secretario, el señor Rubén Ramos.

El litoral fluvial con organización y eficiencia, la Fundación Río Paraná pretende contribuir al crecimiento, desarrollo e integración de la zona de influencia de esa importante vía de comunicación — y fuente de numerosos y variados recursos —, difundiendo información y aportando propuestas y aunando esfuerzos para el logro de soluciones reales a los problemas del presente.

El río Paraná, destacando los directivos de la nueva institución, representa en su cuenca el 80% de la economía nacional. Sus productos y materias primas tienen una gravitación de proporción hemisférica.

Forma de Aplicación del Impuesto Adicional a los Automotores

El gobierno de la provincia estableció un impuesto adicional a los automotores de acuerdo a lo previsto en el Cálculo de Recursos del Presupuesto para este año.

El vencimiento del gravamen que será equivalente al 7% de dicho tributo fijado para 1981, se operará el día 15 de diciembre próximo y los boletines de pago estarán a disposición de los contribuyentes a mediados del corriente mes.

La medida se adoptó atendiendo a directivas impartidas por la Nación y con el fin de atemperar los desfases financieros producidos en la provincia en el presente período fiscal, posibilidad de tal forma los fondos genuinos del fisco provincial. Por el actual sistema de coparticipación, a los municipios les corresponde el 60% de la recaudación total.

SE APLICARÁ SOBRE LOS MONTOS DE ABRIL

PARANA (D.I.P.).— El subsecretario de Hacienda, contador Gerardo Luis Bussli, reiteró en declaraciones a la prensa, que el próximo 15 de diciembre vence el plazo para pagar el impuesto adicional a los automotores, establecido por el gobierno provincial según lo previsto en el cálculo de recursos del presupuesto de este año.

El contador Bussli puso de relieve que, de acuerdo con el actual sistema de coparticipación de impuestos federales, los municipios recibirán el 60% del producto de esta cuota adicional y el gobierno central el 40% restante. De este modo — agregó — la propia comunidad municipal que aporta el im-

puesto será receptora de los servicios y obras necesarias".

Tras expresar que el gravamen equivaldrá al 25% del impuesto a los automotores de 1981, precisó que "como se aplicará sobre los montos de abril pasado, sin actualización de la base, el porcentaje al vencimiento, en valores constantes, disminuye considerablemente, situándose en el 12% o aproximadamente".

Finalmente, el subsecretario de Hacienda recordó que las boletines de pago estarán a disposición de los contribuyentes desde mediados de noviembre.

Cursos Motores de Competición

OFRECEN POR CORRESPONDENCIA

El Instituto de Mecánica de Avanzada (IMA) invita a todos los técnicos, profesionales y mecánicos del automóvil a inscribirse en los cursos por correspondencia de Motores de Competición.

Pida informes a: IMA, C.C. 40. Suc. Caseros (B) 1678. Prov. Buenos Aires.

Seminario Entrerriano sobre Criminología

EN C. DEL URUGUAY, HOY Y MAÑANA

listica.

PARANA, (DIP).— Hoy viernes y mañana sábado, la ciudad de Concepción del Uruguay será sede del II Seminario Entrerriano Práctico de Crimi-

Es organizado por el Ministerio de Gobierno, Justicia y Educación y sus organismos dependientes la subsecretaría de Justicia y Asuntos Legislativos, el poder judicial, la Asociación de Magistrados y funcionarios de la Justicia, la Federación Médica de Entre Ríos y el Colegio de Abogados de la Provincia.

Su escenario será el histórico colegio nacional "J. J. de Urquiza" de la vecina capital departamental. El temario y los disertantes son, entre otros, los siguientes:

"Introducción a la Criminología", por el licenciado Leonardo González, profesor adjunto del Instituto de Criminología de la Policía Federal.

"Documentología", por el subcomisario Jorge Alberto Piris, perito en documentación y profesor.

"Química Legal", a cargo de los farmacéuticos Alberto Locani y Carlos Alberto Palacios, especialistas y profesores en distintos institutos especializados.

Y "Aspectos legales del peritaje" a cargo de la doctora Dina Elsa Rende de Cagide, especialista y actual secretaria del juzgado nacional de 1ª Instancia en lo Correccional de Buenos Aires.

Envases de Peras y Manzanas

OBLIGATORIO EL DESCARTABLE

El Ministerio de Agricultura y Ganadería de la Nación recuerda al sector productor y comercializador de manzanas y peras, que en virtud de la Resolución Nº 138 de fecha 26/2/80, a partir de la próxima campaña 1981/82, prohibese en todo el ámbito del país la comercialización interna de tales frutas empacadas en envases denominados de retorno. Desde ese momento, dichas especies frutícolas deberán empacarse en envases nuevos autorizados, llamados perdidos o descartables.

Los señores usuarios deberán tomar los recaudos del caso, a fin de evitar los problemas que indudablemente les acarrearán el uso indebido del envase de retorno.

Inst. Comercial Fco. Ramirez, inscripción Curso Lectivo 1982

La Rectoría del Instituto Comercial "Francisco Ramirez" D-45, comunica a los interesados para ingresar a 1er. Año Curso lectivo 1982 que la inscripción provisoria se encuentra abierta a partir del 16 al 26 de noviembre del corriente año, en los horarios siguientes: de mañana 8 a 12 horas y por la tarde de 15 a 17 hs.

LA RECTORIA.

Vendo

FIAT FORD A MOD. 29 BUEN ESTADO.
Tratar: JOSE HELBER
Ugarrabito a 2 Km. Cementerio Evangélico
Referencias: En esta redacción.

Automotores "Ramirez"

COMPRA — VENTA — PERMUTAS

Automoviles

| | | |
|--------------------------|------|---------------|
| Fiat 128 | 1974 | \$ 23.500.000 |
| Dodge 1500 | 1971 | " 20.000.000 |
| Peugeot 504 | 1971 | " 25.000.000 |
| Fiat 1500 Familiar | 1965 | " 10.500.000 |
| Falcon | 1963 | " 13.200.000 |
| Ford Mustang Convertible | 1970 | " 35.500.000 |
| Hummer Ambassador | 1972 | " 22.500.000 |
| Ford Volkswagen | 1979 | " 55.000.000 |

Comerciales

| | | |
|---------------------------|------|--------------|
| Mastrero - Caja Madera | 1972 | " 20.000.000 |
| Pick-up F100 V8 | 1986 | " 18.700.000 |
| Pick-up Chevrolet M Buena | 1964 | " 16.500.000 |
| Pep Chasis largo | 1965 | " 12.500.000 |
| Maquero 500 | 1963 | " 9.500.000 |
| Maquero Helvética 2 Ejes | 1964 | " 16.000.000 |
| Maquero vaquero 2 Ejes | " | " 9.000.000 |

CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez Entre Ríos

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

Noviembre

Lunes 23 - 15 Hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 18 - 15 Hs.

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31

C. C. 8

TELEFONO 10457

EN LA CIUDAD DE PARANA.

